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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 11 月 18 日（日）午後 2 時～3 時 30 分 

場 所 清見自治会館（清見自治会） 
参加者数 36人 

 
 

  
 
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

清見地区の子どもは元福小学校に通っています。児童が減少して

いるようで、3 学年が 1 クラスしかありません。今度入学予定の新

1 年生も 1 クラスのようです。1 クラスではクラス替えもできませ

ん。たとえば、いじめなどがあっても対応が難しいと思います。ま

た一方、上野台小学校は児童が増加していると聞きました。北野や

ハケなど周辺の地域も含めて学区の再編成をお願いできないでし

ょうか。 
 

学区の見直しは教育委員会が行いますが、大変困難な業務です。

かつての第 2 小学校と第 4 小学校の統合の際、学区の再編成の計画

もありましたが、住民の方による反対運動が起きるなど大きな騒ぎ

となりました。もちろん、元福小学校や上野台小学校の現状なども

重々承知していますので、教育委員会では市全体を見渡した学区の

見直しを考えていますが、実施時期などは未定です。先ほど、いじ

めなど特別な事情があっても 1 クラスでは対応が困難というご指

摘がありましたが、指定校変更制度で対応することができるのでは
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ないかと考えています。 

 

レジ袋のことですが、有料化の方向に進んでいると思います。も

やすごみを出すときは、一人暮らしや二人くらいの家庭だったら、

レジ袋の大きさで十分足ります。それをまとめてごみ袋にいれて搬

出していたのですが、今後は市が進めている「ベランダ de キエー

ロ」を普及させたり、例えば昔のようにポリバケツに生ごみを入れ

たりするなど、収集方法は変わるのでしょうか。 
 

レジ袋の有料化は、地球環境を考え、少しでも使用を減らしてい

こうという考え方であり、市の収集は今後も特に変わることはあり

ません。「ベランダ de キエーロ」は置くスペースのないご家庭もあ

りますが、生ごみ減量につながる施策ですので、今後も普及に努め

てまいります。 
 

防災無線で尋ね人の放送を流していますが、その後発見されたと

いう放送は聞いたことがありません。富士見市は放送しているよう

です。やはり、心配なのでふじみ野市でも流していただけないでし

ょうか。 

 

尋ね人の放送は警察署からの依頼によるものですが、ふじみ野市

では防災行政無線の運用方針により、結果は流していません。ご心

配いただけることはとてもありがたいことなのですが、最近は尋ね

人の放送件数も増加していて、もし結果を流しても、どの人の結果

なのかわかりづらかったり、尋ね人の放送ばかりとなったりして、

本来の目的利用に差し障りが生じることも考えられます。とはい

え、他のタウンミーティングでも同様の意見をいただきますので、

何か方法はないか検討させていただきたいと思います。 

 

家の両隣が空き家になっています。1 軒はお子さんが手入れに来

ているので大丈夫ですが、もう 1 軒は身内の人による管理がされて

いない状況です。そのお宅で野良猫が子猫を産んで育てて困ってい

ます。植木もひどい状況だったので市に連絡したところ、所有者が

シルバー人材センターに空き家管理を依頼していると言われまし

たが、ドアも鍵がかかっていないようで不安です。 
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シルバー人材センターと所有者が契約を交わしているというこ

とは、市が所有者の確認、連絡ができているということです。私有

財産なので市が直接何かをするということは難しいと思いますが、

後で場所を確認させていただきます。 
 
イトーヨーカドーの敷地は、災害時に避難場所として有効だと思

います。災害協定を締結できないかと話したところ、隣接している

地域が多いことから、市と締結したいとの回答をもらいました。し

かし、担当課から協定締結は難しい旨の話があり、そのまま話は進

んでいないとのことでした。何かあったのでしょうか。 
清見、元福岡、川崎に隣接している空き地があります。敷地の外

の道路にはみ出した雑草は市が除去してくれましたが、現在もカメ

ムシが発生するなど環境状態が良くありません。敷地内の雑草除去

をしていただけないでしょうか。 
 

イトーヨーカドーとは物資供給の災害協定を締結していますが、

当該敷地が借地なので、避難場所としてイトーヨーカドーと協定を

締結することは難しいと思います。 
二つ目の雑草除去の件は現場の状況は聞いておりますが、個人の

財産なので市としての対応は難しいと思います。 

 

イオンの状況を教えてください。 
最近、川崎の交差点から市役所前の交差点までの渋滞が目立つよ

うになったと思いますが、今後はどうなるのでしょうか。 
 

計画当初よりは遅れていますが、イオンタウンとして開発をすす

める意向は聞いています。オリンピックの関係もあり、建設業者が

決まらなかったことなどが影響しているとのことで、計画の修正を

しながら、再来年の春のオープンを目標に準備を進めていると聞い

ています。 
市役所前の交差点は歩車分離式の信号に変えたこともあり、渋滞

が発生しやすい状況になっていますが、事故は減りました。この混

雑で住宅地を抜け道として使っている車があることは知っていま

す。抑制策を考える必要があると思っています。イオンオープンに

向けた交通協議につきましては、現在、警察署と協議を進めており

ます。 
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清見第 2 公園の前に住んでいるのですが、自分の家で不要になっ

た樹木を勝手に植えている人がいます。その中で大きく育ってしま

った木があるので伐採していただけないでしょうか。シルバー人材

センターの人が清掃はしてくれているのですが、部分的にしか作業

していないようなので、公園全面を清掃してほしいと思います。 
 
地域のことはそこに暮らしている人が一番わかっているので、タ

ウンミーティングで出された意見にはしっかり対応していきたい

と考えています。後で現場を確認しますので場所を教えてくださ

い。 
 

清見地区も自治会への加入者が減少していて加入率が 45％を切

ってしまいました。先日行われた防災訓練でも、そういう未加入者

に関心をもっていただかないといざという時に困ります。市報に自

治会加入のチラシが同封されていましたが、市もさらに PR に力を

入れていただけると助かります。 
それから、上福岡図書館の男子トイレの床が汚いのが気になって

います。 

 

わかりました。確認しておきます。 
 


